

[Drucken]

28. September 2007

Stellungnahme von OB Dr. Hoffmann zu Leipziger Feinstaub-Urteil

Braunschweig. Auswirkungen des Urteils auf Braunschweig müssen geprüft werden, wenn der Text dazu komplett vorliegt. Freilich hat die Stadt bereits einen gültigen Aktionsplan gegen Feinstaub und ein Fahrverbot für LKW in der Innenstadt. Überdies befindet sich bereits eine Fortschreibung des Luftreinhalteplans im Verfahren.

Oberbürgermeister Dr. Gert Hoffmann sieht sich bestätigt mit dem aktuellen Klimaschutzprogramm und seinem Vorschlag vom Mai, eine Umweltzone in der Innenstadt einzurichten. Wegen heftigen Widerstands war sie zunächst zurückgestellt worden, soll aber jetzt im Spätherbst erneut mit Fachleuten diskutiert werden. Hoffmann: "Wahrscheinlich erhalten diese Pläne jetzt erneuten Auftrieb und müssen in einem anderen Licht gesehen werden. Ich bringe die Umweltzone jedenfalls im nächsten Jahr wieder auf die Tagesordnung."

Stadt Braunschweig - Pressestelle - Platz der Deutschen Einheit 1 - 38100 Braunschweig

Pressesprecher: Jürgen Sperber

Telefon (0531) 4 70-3773, Telefax: (0531) 470-2903, 2994

Internet: http://www.braunschweig.de - Email: pressestelle@braunschweig.de

Die Pressestelle "Stadt Braunschweig" ist Mitglied bei presse-service.de [http://www.presse-service.de/]. Dort können Sie Mitteilungen weiterer Pressestellen recherchieren und per E-Mail abonnieren.

